



Le Saint-Siège

LETTRE DU SAINT-PÈRE AUX EVÊQUES DE TIMOR EST

*A Leurs Excellences NN.SS.
Carlos F. Ximenes Belo, s.d.b.,
Admnistrateur apostolique de Dili
et Basílio Do Nascimento,
Administrateur apostolique
de Baucau*

C'est avec une grande tristesse que je reçois, heure après heure, des nouvelles toujours plus tragiques de la chère terre du Timor oriental et je suis profondément affligé car les lueurs d'espérance nées de la récente consultation populaire ont été transformées en l'actuel état de terreur, que rien ni personne ne peut justifier.

En ces heures de souffrance, je désire vous exprimer, au clergé, aux séminaristes, aux religieux et aux fidèles des deux diocèses ma proximité spirituelle, en rappelant dans la prière ceux qui sont morts, les blessés, les réfugiés, les déportés et toutes les personnes qui souffrent. J'exhorte chacun à rester solidement ancré à l'espérance dans la victoire de la Croix, tout en vivant encore une fois l'expérience douloureuse de la passion.

En condamnant fermement la violence, qui s'est déchaînée avec une colère aveugle également contre le personnel et les propriétés de l'Eglise catholique, j'implore ceux qui sont responsables de tant d'actes meurtriers de renoncer à leurs intentions criminelles et destructrices. Je désire de tout coeur que l'Indonésie et la Communauté internationale mettent au plus tôt un terme au massacre et trouvent des moyens efficaces pour répondre aux aspirations légitimes de la population du Timor.

Avec ces sentiments et ces désirs fervents, en gage du réconfort divin, je vous donne de tout coeur ainsi qu'à vos communautés chrétiennes, ma Bénédiction apostolique.

Du Vatican, le 9 septembre 1999

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana